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1975年9⽉⽣まれ（48歳） 
茨城県阿⾒町出⾝ 参議院議員（1期）
ジャスコ(現イオンリテール）⼊社
イオンリテールワーカーズユニオン中央執⾏委員
連合茨城執⾏委員、⼥性委員会幹事、
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 ⽇頃のご⽀援に⼼より感謝申し上げます。
 2022年７⽉10⽇参議院議員通常選挙茨城県選挙区にお
いて初当選を果たし、7⽉26⽇に参議院議員として６年の
任期がスタートしてから２年が経ちました。この間、す
べての働く者、⽣活者の代表であるとの想いで、⽇々活
動を⾏ってまいりましたが、改めて皆さまにいただいた
温かいご理解とご⽀援にお応えすべく、初⼼を忘れず３
年⽬の議員活動に邁進する決意です。
 さて、本年１⽉から６⽉まで開会された第213通常国会
は、2024年度予算、税制改正、被災者⽀援や被災地域の
復旧・復興を含めた震災対応をはじめ、さまざまな課題
に対応するための施策について審議が⾏われました。し
かし、政治とカネの問題に多くの時間が費やされ、成⽴
した政治資⾦規正法も「改⾰」にはほど遠いものとなり
ました。これでは国⺠の⽬線に⽴った政治が⾏われたと
は到底⾔えず憤りを禁じ得ません。
 また、所属する財政⾦融委員会では、内閣提出法案審
議や財政及び⾦融等に関する調査質疑で、中⼩企業の賃
上げを推進するための施策、⼥性活躍・男⼥の賃⾦格差
是正に向けた取組、地⽅のスタートアップ企業への⽀
援、労働者保護の重要性、⾦融犯罪の増加を受けての対
策強化、キャッシュレス時代における⾦融教育の在り⽅
等、引き続き働く者、⽣活者の視点で政府を質してまい
りました。
 地元茨城県内各地では、連合茨城ならびに構成組織、
各⾃治体・団体、地域の⾏事にてご挨拶と⽇頃のご⽀援
に対する感謝を申し上げながら、活動報告や意⾒交換を
させていただいております。引き続き、皆さまよりご意
⾒を賜る機会をいただければ幸いです。
 これからも皆さまとともに⽀えあい・助け合う社会を
つくり、雇⽤をしっかり守りながら、笑顔あふれる暮ら
しの実現に向けて、精⼀杯⼒を尽くしてまいります。今
後とも変わらぬご⽀援・ご鞭撻を賜りますようどうぞよ
ろしくお願い申し上げます。

参議院議員
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財政⾦融委員会視察
［⽻⽥税関⽀署・国⽴印刷局東京⼯場］

北朝鮮による拉致被害者
全員救出を求める署名提出

5月16日、羽田税関支署にて、税
関行政に関する実情調査を行いま
した。麻薬犬による水際での取り
締まりをはじめ、出入国業務等、
安心安全を守るための取組を視察
しました。

堂込まきこへ応援メッセージ堂込まきこへ応援メッセージ
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働く仲間の皆さま働く仲間の皆さま
地域で暮らす皆さま地域で暮らす皆さま
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茨城から⽇本を笑顔に

▲カスミユニオンのみなさん
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 ⻑年の労働運動にて培った経験を基に、地域の
⼈や働く者の⽴場に⽴ち、国政の場で堂々と発⾔
する堂込議員の姿勢に敬意を表します。
 今、国⺠は政権交代を求めています。イギリス
の様に当たり前に「政権交代」が⾏われる⽇本を
めざし、市⺠と働く仲間の声を聞きながら、真⾯
⽬に働く⼈が報われる公正な社会の実現のため、
みんなで⼒を合わせ、健康に留意して頑張って下
さい。堂込さんに期待しています。

⼤畠�章宏元衆議院議員

4月1日、首相官邸を訪問、林芳正内
閣官房長官兼拉致問題担当大臣に対
し、UAゼンセンで集約した署名を提
出し、すべての拉致被害者の一刻も
早い帰国及び拉致問題の解決を求め
ました。

6月11日、国立印刷局東京工場に
て、新日本銀行券の偽造防止技術
や製造工程等について視察しまし
た。キャッシュレス決済が進む中
での新紙幣発行の影響等今後も注
視していきます。



能登半島で被災された⽅々に対し税制⾯での特例措置を設けた法案審議に
て、復旧・復興に向けて補正予算を編成するなど万全な対応を⾏うよう求
めました。鈴⽊財務⼤⾂は、現時点では補正予算編成が必要と考えていな
いが、刻⼀刻と変化する被災地の財政ニーズに対応できるよう予算措置を
⾏う旨の答弁があり、真に必要なところに活⽤されなければ意味がないこ
と、被災された⾃治体職員の皆さんが対応に追われる現地の⾏政機関への
応援体制強化なども必要であることを重ねて訴えました。

参議院インターネット審議中継　　　　　　　　　　　　

連合の集計では昨年の賃上げ率は⾼⽔準となる⼀⽅で中⼩企業では⼗分で
はなく、中⼩と⼤企業の格差が⽣じてしまったことに触れながら、個⼈消
費を喚起し、賃上げと物価上昇、経済拡⼤の好循環を達成するためには中
⼩企業の賃上げの実現が不可⽋であり、中⼩企業が⼗分な経営体制の下で
従業員の待遇を改善できるよう政府の積極的な⽀援の取組を求めました。
鈴⽊財務⼤⾂は、中⼩企業の賃上げは極めて⼤切であるとの認識を⽰し、
中⼩企業向けに５年間の繰り越し控除制度を新設すると述べました。

３⽉に⾏われた⾦融政策の⾒直しについて、これまで⽇銀関係者は「賃⾦
と物価の好循環が強まることを重視し、春闘の動向を注視する」という慎
重な姿勢で判断してきたにも関わらず、中⼩企業の賃上げ実績を⾒ること
なく⾒切りをつけてまでこのタイミングで政策を⾒直したのはなぜかと問
いました。植⽥⽇銀総裁は過去の中⼩企業の賃上げパターンや特性、デー
タ情報、ヒアリング情報から判断して、ある程度の確率で⼤丈夫であろう
と判断したと述べるにとどまりました。

茨城県において、研究機関、⼤学等が持つ最先端技術を発掘し、それを⽣
かした事業化プランの作成やベンチャー企業創業・事業化⽀援プログラ
ム、地域課題解決型の企業⽀援事業などスタートアップの⽀援が⾏われて
いることを挙げながら、地⽅のスタートアップ企業等をめぐる資⾦調達環
境の改定・改善への取組について問いました。⾦融庁担当者より、スター
トアップ企業への成⻑資⾦の供給を促進することは重要であり、取組を進
めていく旨の答弁がありました。

国際通貨基⾦（IMF）より、⽇本の⼥性労働者の多くが⾮正規雇⽤やノン
キャリアで賃⾦が低く、スキル開発やキャリアアップの機会が限られてお
り、この「労働市場の⼆重構造」を解消するよう提⾔されていることに触
れ、現状認識と取組について問いました。厚⽣労働省担当者は、⾮正規雇
⽤労働者の処遇改善に向けて、最低賃⾦の引上げや、同⼀労働同⼀賃⾦の
遵守の徹底、能⼒開発⽀援などを⾏い、性別にかかわらず主体的に働き⽅
やキャリアを選択できるよう、雇⽤環境改善に取組むと述べました。

本法律案によって創設される「企業価値担保権」について、従来の担保権
と⽐べて担保権者等が強⼤な影響⼒を持つおそれがあり、労働者の雇⽤・
労働条件に影響を及ぼす懸念があること、⾦融審議会のワーキング・グル
ープ報告書でも「労働者保護の観点の重要性」について記載されているこ
とを指摘、政府の認識を質しました。鈴⽊⾦融担当⼤⾂は、報告書を踏ま
えて労働者保護の規定の運⽤が適切に図られるよう、制度趣旨等を明確に
するガイドライン等を公表し、関係者に周知する旨の答弁がありました。
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第213回通常国会で⾏った17回の第213回通常国会で⾏った17回の
質疑の中から、主なものをご報告します質疑の中から、主なものをご報告します

「参議院インターネット審議中継」で質疑をご覧になることができます。ぜひご視聴ください！            


